

高崎警察署協議会議事録

(令和6年度第2回定例会議)

開催日時		令和6年9月27日(金) 定例会議 午後3時35分から午後4時48分までの間 視察 午後1時30分から午後3時までの間	
開催場所		定例会議 高崎警察署 大会議室 視察 機動隊	
出席 (定数15人)	委員	徳島会長、滝澤委員、上井委員、黒田委員、有間委員 石井委員、水井委員、羽鳥委員、鈴木委員、金井委員 大澤委員、清水委員、朝比奈委員	計13人
席者	警 察	小菅署長、今井副署長、山口警務官兼地域官、筑井会計官 中根刑事生活安全官、藤井交通官、白石警務課長、藤井留管課長 松本交通課長、松本警備代理、警務係長	計11人
議事の概要			
1	挨拶概要	<p>(1) 会長挨拶 出席いただき感謝申し上げる。</p> <p>先ほど警察本部警備部機動隊において災害装備資機材の説明や要人警護訓練等の視察の機会を設けていただいた。災害発生時等に備えて訓練を重ねていることが分かり、大変心強く感じた。</p> <p>本会議で、委員の皆さんとの協力により、有意義な意見交換ができるようお願いしたい。</p>	
	(2) 署長挨拶	<p>公私ともに忙しい中、本会議に出席いただき感謝申し上げる。</p> <p>機動隊において警護訓練や災害装備の展示等を視察していただいたが、委員の皆さんにも改めて災害発生時の必要な備え等の確認をお願いしたい。</p> <p>今回も委員の皆様から、忌憚のない意見や要望等を伺い、警察業務のより一層の改善に活かしてまりたい。</p>	
2	業務概況説明(説明者 署長)	<p>(1) 刑法犯認知、事件検挙状況</p> <p>(2) 特殊詐欺・SNS型投資詐欺認知状況、被害防止活動、事件検挙状況</p> <p>(3) 交通事故発生状況、交通事故防止啓発活動状況</p> <p>(4) 110番通報受理状況</p> <p>(5) その他警察活動</p>	
3	協議		

(1) 委員からの事前質問に対する回答説明 (○～委員、●～交通官)

- 市内の学校前に事故防止及び車両速度抑制のための「ハンプ」が設置されたというニュースがあったが、現在までの設置状況について伺いたい。〔質問〕
- 高崎市においては、平成28年度から設置を始め、現時点、市内の小学校の通学路を中心に76箇所に設置されている。なお、高崎市によると今年度から路面に貼り付けるゴム製の簡易ハンプの設置も検討しているとのこと。〔回答〕
- 国道18号線「君が代橋西」交差点において、国道406号線への右折待ち車両が滞留する問題と、同右折車両と国道18号線の安中方面から直進する車両との交差点に接触するリスクが大きいという問題について、何か改善策はあるか。〔質問〕
- 右折車両と直進車両の接触を防止するため、完全に分離する信号機にするという方法もあるが、この場合、右折待ちの時間が更に長くなり、より渋滞が悪化するおそれもあることから、今後の交通事故情勢等を見つつ、慎重に検討したい。
また、路面標示等による注意喚起等の対策も今後検討していきたい。〔回答〕

(2) 質問、意見、要望等 (○～委員、●～署長等)

- 吉井小学校付近に設置してあるハンプについて、同ハンプを避けて通行するため、路外にはみ出す危険な車両が見受けられる。ハンプも善し悪しではないか。〔質問〕
- ハンプについては、通行車両の速度抑制が期待できる一方、通過の際に騒音や振動が発生するという問題もある。同設置箇所について、現状を調査し、検討させていただく。〔回答〕
- 子供に対して無関心で素っ気なく、面倒をよく見ていないのではないかと思う家庭を把握したとき、どこに相談したら良いのか。〔質問〕
- 同ケースは、児童虐待のおそれがあることから、警察や児童相談所に通報をして欲しい。児童虐待を発見するには、周りの目が重要であり、近所の子供の事で少しでも心配な事や気になった事があれば、警察や児童相談所に通報してもらいたい。〔回答〕
- 銅線の盗難被害が相変わらず多発しているが、例えば盗まれた物を買い取る業者に規制をかける等の対策はとれないのか。〔質問〕
- 買い取り業者への規制をかけることを盛り込んだ条例の制定準備を現在進めているところだが、条例が制定されるまで時間を要することが予想される。警察としては、盗難被害を未然に防ぐこと、犯人を盗んだ現場で現行犯として検挙することに力を入れている。したがって、自主防犯の意識を高めてもらい、警察へのいち早い通報体制の構築と機械警備の導入、防犯カメラの設置をお願いしているところである。〔回答〕

4 質問

委員に対し、「良好な自転車交通秩序の実現の方策（自転車マナーアップ）」について質問を行った。

5 備考

次回の定例会議を、12月13日（金）に開催する予定とした。